

## Pemerintah Sederhanakan Distribusi Pupuk Bersubsidi

### NERACA

Jakarta - Pemerintah menyederhanakan alur distribusi pupuk subsidi bagi para petani yang pada awalnya memerlukan surat keterangan dan regulasi yang rumit di daerah, kini diringkas menjadi hanya tiga level penyaluran.

Menteri Koordinator Bidang Pangan Zulkifli Hasan usai melakukan rapat koordinasi di Jakarta, Selasa, menyatakan nantinya penyaluran pupuk subsidi bagi para petani tersebut hanya melalui Kementerian Pertanian dan Pupuk Indonesia, serta langsung diserahkan kepada para petani melalui gabungan kelompok tani.

"Jadi penanggung jawab pupuk bersubsidi Kementerian Pertanian, nanti memutuskan SK-nya. Jadi, tidak lagi nanti ada dari bupati, dari gubernur dari kementerian lain, Kementan saja. Tadi, saya lihat itu ada delapan kementerian, bayangkan kan jadi rumit sekali. Jadi, dari Kementan cukup serahkan kepada Pupuk Indonesia, lalu kirim kepada gapoktan," kata dia.

Menko Zulhas mengatakan regulasi terkait penyederhanaan distribusi pupuk subsidi ini bakal dituangkan dalam bentuk peraturan presiden (perpres), dan akan selesai dalam waktu satu bulan. "Ini akan segera kita sampaikan perpresnya, mudah-mudahan satu bulan bisa selesai, tetapi akan dimulai dari Kementerian Pertanian, sehingga nanti Januari, Februari, dan seterusnya pupuk ini tidak akan menjadi masalah lagi," kata dia.

Lebih lanjut, Menteri Pertanian Andi Amran Sulaiman mengatakan selain menetapkan penyederhanaan distribusi pupuk subsidi bagi para petani, pemerintah juga menambah volume pupuk menjadi dua kali lipat yang sebelumnya hanya menargetkan penyaluran sebanyak 4,7 juta ton, menjadi 9,5 juta ton.

"Volume pupuk ditambah dua kali lipat dari rencana sebelumnya yaitu 100 persen naik dan kita sekarang berdasarkan kuantum jadi 9,5 juta ton kuantumnya per tahun, kalau luas tanah bertambah, kita tambah," ujar Mentan. Sebelumnya, Wakil Direktur Utama Pupuk Indonesia Gusrizal mengatakan saat ini ketersediaan stok pupuk bersubsidi di tanah air sebesar 1,2 juta ton. **● hari/ant**

## Kadin Siapkan Strategi Dukung Kerjasama Indonesia - China US\$10 Miliar

### NERACA

Jakarta - Kamar Dagang dan Industri (Kadin) menyiapkan tujuh strategi untuk mendukung kesepakatan kerja sama antara Indonesia dan China dengan investasi senilai 10 miliar dolar AS, sehingga dapat berkontribusi mendorong pertumbuhan ekonomi nasional.

"Penandatanganan perjanjian investasi senilai lebih dari 10 miliar dolar AS ini mencerminkan kemiripan strategis antara Indonesia 2021-2026 Arsjad Rasjid dalam keterangan di Jakarta, Selasa (12/11).

Sebagai mitra strategis pemerintah, Kadin telah menyusun White Paper arah kebijakan dan pembangunan ekonomi 2024-2029. Melalui White Paper itu, Kadin Indonesia mengusulkan tujuh langkah strategis mencapai pertumbuhan ekonomi nasional.

Tujuh strategi itu antara lain pengembangan infrastruktur yang terintegrasi, mudah diakses, dan terjangkau; membangun ketahanan kesehatan dan transformasi pelayanan kesehatan; dan mewujudkan ketahanan energi. Kemudian mengakselerasi pertumbuhan Usaha Mikro, Kecil, dan Menengah (UMKM); memperkuat basis manufaktur melalui reindustrialisasi; membangun pusat pengembangan bisnis hijau terbesar di dunia; dan membangun ekosistem ketahanan pangan mandiri. **● hari/ant**



**KONTRIBUSI UMKM DALAM PENYERAPAN TENAGA KERJA** : Perajin menata tas di workshop tas kulit Biyantie, Kalibata, Jakarta, Selasa (12/11/2024). Usaha Mikro Kecil Menengah (UMKM) pada tahun 2024 mencapai lebih dari 65 juta unit yang tersebar di berbagai sektor seperti fesyen, kerajinan tangan, hingga teknologi digital itu berkontribusi besar terhadap perekonomian nasional dengan menyerap 97 persen dari total lapangan kerja.

### TRAGEDI TOL CIPULARANG KM 92

## DPR Sebut UU LLAJ Mesti Masuk Prolegnas 2025

Jakarta - Ketua Komisi V DPR RI Lasarus mengatakan bahwa Rancangan Undang-Undang (RUU) tentang Perubahan atas Undang-Undang (UU) Nomor 22 Tahun 2009 tentang Lalu Lintas dan Angkutan Jalan (LLAJ) harus masuk Program Legislasi Nasional (Prolegnas) Prioritas 2025, setelah adanya tragedi kecelakaan di KM 92 Tol Cipularang.

### ■ NERACA

Dia mengatakan kecelakaan tersebut kemungkinan disebabkan sebuah truk yang kelebihan muatan, atau Over Dimension Overload (ODOL).

Menurut dia, permasalahan ODOL belum bisa dituntaskan hingga saat ini jika tidak diikat dalam Undang-Undang.

"Jadi pimpinan, ini sudah sangat urgent. Kemarin kecelakaan di Kilometer 92, ada kemungkinan itu overload atau over dimension," kata Lasarus saat rapat koordinasi bersama Badan Legislatif (Baleg) DPR RI di Kompleks Parlemen, Jakarta, Selasa (12/11).

Dia mengatakan bahwa permasalahan ODOL mencakup banyak kewenangan dengan lembaga-lembaga terkait.

Mulai dari urusan dimensi kendaraan yang menyangkut Kementerian Perindustrian, kemudian uji mutu dan tipe dilakukan Kementerian Perhubungan.

Selain itu, dia mengatakan soal kapasitas jalan itu merupakan kewenangan dari Menteri Pekerjaan Umum.

Untuk itu, dia mengatakan bahwa RUU LLAJ tidak akan menyentuh kewenangan lembaga-lembaga tersebut agar tidak menjadi masalah. Dia juga memastikan bahwa Komisi V

DPR RI sudah naskah akademik untuk merevisi UU LLAJ tersebut. "Karena dulu diusulkan, bahwa kita akan mencopot kewenangan lembaga tertentu akhirnya ramai. Disinikami tegaskan tidak menyentuh kewenangan lembaga manapun," katanya.

Sebelumnya, kecelakaan beruntun antara sebuah truk dan 17 minibus terjadi di KM 92 Tol Cipularang, Kabupaten Purwakarta, Jawa Barat, pada Senin (11/11) sore.

Jasa Marga mencatat satu orang meninggal dunia dan puluhan lainnya mengalami luka-luka.

Dari informasi di lapangan, kecelakaan diduga terjadi akibat kendaraan truk yang melaju dari arah Bandung menuju Jakarta mengalami rem blong.

Sehingga tidak dapat mendahului laju kendaraannya dan menabrak kendaraan-kendaraan di depannya. Kepala Korps Lalu Lintas (Kakorlantas) Polri Irjen Pol. Aan Subhana mengungkapkan bahwa pihaknya tengah menyelidiki

penyebab kecelakaan beruntun di Tol Cipularang KM 92, Jawa Barat. Irjen Pol. Aan menjelaskan bahwa dari pengamatan awal, pihaknya menemukan fakta bahwa truk yang menyederuduk 17 mobil minibus itu berada di gigi tinggi saat kecelakaan terjadi.

"Kami ke tempat kejadian perkara (TKP). Di situ, turunan kurang lebih 5 kilometer sampai TKP.

Kemudian, didapatkan fakta bahwa untuk posisi persneling ada di gigi 4. Artinya, ini gigi tinggi, sementara di situ (jalan, red.) turunan," ucapnya kepada awak media yang dikutip di Jakarta, Selasa.

Oleh karena itu, kata dia, penyidik Korlantas akan mencari jejak-jejak rem yang masih tersisa di lokasi kejadian dalam olah TKP yang dilaksanakan pada pagi ini.

"Penyebabnya masih kami selidiki. Bisa faktor manusia, bisa faktor kendaraan itu sendiri, bisa faktor jalan maupun cuaca. Ini semua akan kami selidiki," ucapnya. **● hari/ant**

## Koperasi Bisa Jadi Alat untuk Mengentaskan Kemiskinan

### NERACA

Jakarta - Menteri Koperasi (Menkop) Budi Arie Setiadi menyatakan koperasi dapat menjadi alat untuk menuntaskan kemiskinan di Indonesia. Menurut data Badan Pusat Statistik (BPS), per 2023, masih ada 14 juta keluarga yang berada dalam kondisi kemiskinan ekstrem.

"Karena itu, kita berharap bahwa koperasi kedepannya bisa menjadi organisasi masyarakat, karena seperti kata Bung Hatta

(Wakil Presiden RI pertama Mohammad Hatta), mengelola koperasi itu memerlukan kejujuran dan kesetiakawanan. Ini sangat sesuai dengan jati diri masyarakat Indonesia, di mana asas gotong royong, tolong menolong, kekeluargaan, masih terasa denyutnya di masyarakat Indonesia," ucapnya dalam suatu forum di Jakarta, Selasa (12/11).

Dalam kesempatan tersebut, dia menerangkan pemisahan antara Kementerian Koperasi dan Kementerian Usaha Mikro Kecil

dan Menengah (UMKM) menjadi tanda bahwa koperasi harus lebih solid dan membawa manfaat bagi kemajuan ekonomi Indonesia ke depan.

Sebagai sebuah sistem ekonomi, koperasi memiliki potensi besar di tanah air. Namun, nilai kontribusi koperasi baru mencapai 1,17 persen terhadap produk domestik bruto (PDB) Indonesia, sehingga potensi kontribusi dari soko guru perekonomian ini masih sangat terbuka lebar untuk ditingkatkan. Begitu pula

dengan aset koperasi secara nasional yang baru mencapai Rp275 triliun di tahun 2023.

Ini berarti aset koperasi masih bisa dioptimalkan untuk menggerakkan ekonomi masyarakat. Untuk jumlah anggota koperasi per tahun 2023, ada 28,84 juta orang. Ia menargetkan jumlah anggota koperasi atau masyarakat yang berkerjasama meningkat hingga mencapai 60 juta orang. Dia mengharapkan peningkatan koperasi dapat menggerakkan ekonomi. **● hari/ant**

## Menkeu Pastikan Anggaran Siap untuk Tanggap Bencana Gunung Lewetobi Laki-laki

### NERACA

Jakarta - Menteri Keuangan Sri Mulyani Indrawati memastikan anggaran untuk tanggap bencana Gunung Lewetobi Laki-laki, Kabupaten Flores Timur, Nusa Tenggara Timur, tersedia dan siap digunakan.

"Mekanisme sinergi penanggulangan bencana antara Kementerian Keuangan dan Badan Nasional Penanggulangan Bencana (BNPB) sudah sangat kokoh. Kami selalu siaga untuk merespons segala bentuk bencana yang terjadi di seluruh penjuru Indonesia," kata Sri Mulyani dalam akun Instagram resmi @smin-drawati, seperti dikutip di Jakarta, Selasa (12/11).

Pada kasus erupsi Gunung Lewetobi, lanjut dia, mekanisme yang berlaku adalah tanggap darurat. Penganggaran penanggulangan bencana berasal dari Anggaran Pendapatan dan Belanja Negara (APBN) serta Anggaran Pendapatan dan Belanja Daerah (APBD) menggunakan dana yang ada.

Di sisi lain, untuk BNPB, juga tersedia Dana Siap Pakai (DSP) yang siap diisi kembali oleh Kementerian Keuangan jika diperlukan. Sri Mulyani menyatakan siap bekerja sama dengan seluruh kementerian/lembaga (K/L) serta pemerintah daerah (pemda) dalam upaya upaya penyelamatan, evakuasi, pemenuhan kebutuhan dasar, perlindungan kelompok rentan, pemulihan sarana dan prasarana vital, hingga seluruh proses rehabilitasi dan rekonstruksi usai bencana nantinya.

Ia bersama BNPB dan Wakil Presiden RI Gibran Rakabuming Raka mengadakan Rapat Koordinasi Penanggulangan Bencana Erupsi Gunung Lewetobi. "Kami turut berduka cita untuk para korban bencana dan semoga bencana yang melanda lekas mereda dan denyut kehidupan masyarakat kembali pulih," katanya.

Dalam kesempatan terpisah, BNPB memastikan kebutuhan dasar dan logistik para pengungsi erupsi Gunung Lewetobi Laki-Laki di beberapa titik pengungsian sejauh ini telah terpenuhi. Kepala Pusat Data, Informasi, dan Komunikasi Kebencanaan BNPB Abdul Muhari dalam taklimat daring terkait penanganan bencana yang dipantau dari Jakarta, kemarin, mengatakan kebutuhan air bersih, kesehatan, pangan, sandang dan hunian pengungsian sudah diberikan di tiga titik pengungsian di Kabupaten Flores Timur dan dua titik pengungsian yang berada di Kabupaten Sikka.

Penambahan alat perangkat terus disesuaikan dengan dinamika di lapangan dan penambahan pengungsi mengingat aktivitas erupsi Gunung Lewetobi Laki-Laki masih berpotensi terjadi. Selain itu, giat pemulihan psikososial dan trauma pascabencana sudah mulai berjalan untuk para pengungsi yang berada di kelima titik pengungsian tersebut.

Kegiatan pembelajaran untuk siswa di zona terdampak rencananya akan dipindahkan ke tempat belajar sementara di tenda-tenda pengungsian, dengan kelengkapan belajar mengajar sudah dilakukan oleh BNPB berkoordinasi dengan pemerintah setempat.

Terkait wacana relokasi tempat tinggal, dia mengatakan BNPB sudah memulai pendataan bagi rumah-rumah rusak yang berada di zona berbahaya gunung tersebut. **● hari/ant**

## Pemanfaatan Digital Pendidikan Berdampak Positif Capai SDGs

### NERACA

Jakarta - Kepala Organisasi Riset Ilmu Pengetahuan Sosial dan Humaniora BRIN Ahmad Najib Burhani mengatakan pemanfaatan digital di ruang lingkup satuan pendidikan untuk wilayah terpencil, memberikan dampak positif dalam pencapaian Sustainable Development Goals (SDGs)

"Terkait dengan pendidikan, saya kira kita bisa melihat beberapa hal yang dicapai termasuk di daerah dengan menggunakan sistem digital untuk menjangkau wilayah yang mungkin tidak tercapai dengan jalur biasa (terpencil)," kata Ahmad Najib Burhani saat diskusi secara daring yang dipantau dari Jakarta, Selasa (12/11).

Menurutnya, pemanfaatan digital dari satuan pendidikan untuk meningkatkan kualitas peserta didik di seluruh Indonesia harus terus dilakukan guna menciptakan generasi emas pada tahun 2045. Berbagai kolaborasi antar-lembaga juga penting untuk dijalankan, termasuk dengan pihak swasta, seperti yang saat ini terjalin dengan Lembaga Indonesian Education Promoting Foundation (IEPF). "Ini sebuah komitmen bersama yang bagus untuk kita terapkan, dengan Jepang sebagai contohnya, dalam menjangkau wilayah yang tidak terjangkau sebelumnya," ucap dia.

Dalam kesempatan ini perwakilan IEPF menjelaskan pihaknya tengah menyusun rencana yang dapat diadopsi oleh guru-guru di Indonesia, sehingga rancangan tersebut dapat dengan mudah diimplementasikan di Tanah Air. **● hari/ant**

### PENGUMUMAN

Para pemegang saham PT BARISAN GUNUNG MAS, berkedudukan di Jakarta Barat ("Perseroan") berencana mengubah komposisi pemegang saham dalam Perseroan, yang akan mengakibatkan berubahnya pengendalian terhadap Perseroan.

Kepada pihak-pihak yang berkepentingan/berkeberatan mohon dapat menyampaikannya secara tertulis selambat-lambatnya 14 (empat belas) hari kalender sejak pengumuman ini, dan ditunjukkan ke :

PT BARISAN GUNUNG MAS  
APL TOWER - CENTRAL PARK LANTAI 39  
JALAN LETJEND. S. PARMAN KAVELING 28  
KELURAHAN TANJUNG DUREN SELATAN, KECAMATAN GROGOL  
PETAMBURAN, JAKARTA BARAT 11470

Demikian pengumuman ini dilakukan, guna memenuhi ketentuan Undang-Undang Nomor 40 Tahun 2007 Tentang Perseroan Terbatas.

Hormat kami  
Direksi  
PT BARISAN GUNUNG MAS



PT VOKSEL ELECTRIC Tbk.

A MEMBER OF HENG TONG GROUP

## PENGUMUMAN HASIL PELAKSANAAN PEMBELAN KEMBALI OBLIGASI BERKELANJUTAN I TAHAP II TAHUN 2023 PT VOKSEL ELECTRIC Tbk.

PT Voksel Electric Tbk, sebuah Perseroan yang didirikan berdasarkan hukum Indonesia dan berkantor pusat di Gedung Menara Karya Lantai 3 unit D, Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5, Kav.1-2, Jakarta 12950, dengan ini mengumumkan:

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk dan berdasarkan Akta Perjanjian Perwalianan Obligasi Berkelanjutan I Voksel Electric Tahap II Tahun 2023 No. 4 tanggal 4 Januari 2023 yang dibuat dihadapan Ir. Nanette Cahyanie Adi Warsito, S.H., Notaris di Jakarta ("PWA Obligasi I Tahap II"), ini kami sampaikan informasi mengenai hasil pelaksanaan pembelian kembali Obligasi Berkelanjutan I Voksel Electric Tahap II Tahun 2023 sebagai berikut :

1. Nilai pembelian yang ditawarkan adalah sesuai Nilai Pokok Obligasi Berkelanjutan I Voksel Electric Tahap II Tahun 2023 ("Obligasi I.II") sejumlah Rp100.000.000.000,- (seratus miliar Rupiah);
2. Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali 11 November 2024;
3. Jumlah Pembelian kembali Obligasi I.II adalah 100% dari Nilai Pokok Obligasi ("Nilai Nominal");
4. Pembelian Kembali Obligasi I.II merupakan pelunasan dan tidak akan diterbitkan kembali;
5. Harga Pembelian Kembali yang terjadi adalah sebesar 102% dari Nilai Nominal ditambah dengan bunga Obligasi I.II yang dihitung proporsional sejak tanggal pembayaran bunga Obligasi I.II terakhir sampai dengan tanggal 11 November 2024, dengan nilai total sebesar Rp102.323.888.889 (seratus dua miliar tiga ratus dua puluh tiga juta delapan ratus delapan puluh delapan ribu delapan ratus delapan puluh sembilan Rupiah) dengan rincian sebagai berikut:
  - Jumlah Obligasi I.II yang dibeli kembali sebesar Rp100.000.000.000,- (seratus miliar Rupiah);
  - Perhitungan Bunga Obligasi sampai dengan Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali berdasarkan perhitungan Perseroan adalah sebesar Rp23.323.888.889 (tiga ratus dua puluh tiga juta delapan ratus delapan puluh delapan ribu delapan ratus delapan puluh sembilan Rupiah);
  - Jumlah yield Obligasi yang dibayar sebesar 2% (dua persen) atau sejumlah Rp2.000.000.000 (dua miliar Rupiah);

Demikian pengumuman hasil pelaksanaan pembelian kembali kami sampaikan untuk menjadi perhatian bagi pemegang Obligasi Berkelanjutan I Voksel Electric Tahap II Tahun 2023

Jakarta, 13 November 2024  
PT Voksel Electric Tbk



PT VOKSEL ELECTRIC Tbk.

A MEMBER OF HENG TONG GROUP

## PENGUMUMAN HASIL PELAKSANAAN PEMBELIAN KEMBALI OBLIGASI BERKELANJUTAN II TAHAP I TAHUN 2023 PT VOKSEL ELECTRIC Tbk.

PT Voksel Electric Tbk, sebuah Perseroan yang didirikan berdasarkan hukum Indonesia dan berkantor pusat di Gedung Menara Karya Lantai 3 unit D, Jl. HR. Rasuna Said Blok X-5, Kav.1-2, Jakarta 12950, dengan ini mengumumkan:

Merujuk pada Peraturan Otoritas Jasa Keuangan (POJK) No. 20/POJK.04/2020 tentang Kontrak Perwalianan Efek Bersifat Utang dan/atau Sukuk dan berdasarkan Akta Perjanjian Perwalianan Obligasi Berkelanjutan II Voksel Electric Tahap I Tahun 2023 No. 13 tanggal 18 Juli 2023 yang dibuat dihadapan Ir. Nanette Cahyanie Adi Warsito, S.H., Notaris di Jakarta beserta perubahan-perubahannya ("PWA Obligasi II Tahap I"), dengan ini kami sampaikan informasi mengenai hasil pelaksanaan pembelian kembali Obligasi Berkelanjutan II Voksel Electric Tahap I Tahun 2023 sebagai berikut:

1. Nilai pembelian yang ditawarkan adalah sesuai Nilai Pokok Obligasi Berkelanjutan II Voksel Electric Tahap I Tahun 2023 ("Obligasi II.I") sejumlah Rp250.000.000.000,- (dua ratus lima puluh miliar Rupiah);
2. Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali 11 November 2024;
3. Jumlah Pembelian kembali Obligasi II.I adalah 100% dari Nilai Pokok Obligasi ("Nilai Nominal");
4. Pembelian Kembali Obligasi II.I merupakan pelunasan dan tidak akan diterbitkan kembali;
5. Harga Pembelian Kembali yang terjadi adalah sebesar 102% dari Nilai Nominal ditambah dengan bunga Obligasi II.I yang dihitung proporsional sejak tanggal pembayaran bunga Obligasi II.I terakhir sampai dengan tanggal 11 November 2024, dengan nilai total sebesar Rp257.355.555.556 (dua ratus lima puluh tujuh miliar tiga ratus lima puluh lima juta lima ratus lima puluh enam miliar Rupiah) dengan rincian sebagai berikut:
  - Jumlah Obligasi II.I yang dibeli kembali sebesar Rp250.000.000.000,- (dua ratus lima puluh miliar Rupiah);
  - Perhitungan Bunga Obligasi sampai dengan Tanggal Pembayaran Pembelian Kembali berdasarkan perhitungan Perseroan adalah sebesar Rp7.355.555.556 (dua miliar tiga ratus lima puluh lima juta lima ratus lima puluh lima ribu lima ratus lima puluh enam miliar Rupiah);
  - Jumlah yield Obligasi yang dibayar sebesar 2% (dua persen) atau sejumlah Rp5.000.000.000 (lima miliar Rupiah);

Demikian pengumuman hasil pelaksanaan pembelian kembali kami sampaikan untuk menjadi perhatian bagi pemegang Obligasi Berkelanjutan II Voksel Electric Tahap I Tahun 2023

Jakarta, 13 November 2024  
PT Voksel Electric Tbk